

Revista

# SCOUTS

FORO JOVEN

GRUPO  
AVENTURA

SCOUTS  
ALREDEDOR  
DEL MUNDO

ANECDOTARIO  
SCOUT

TURISMO  
SCOUT

¡A CANTAR  
SCOUT!

UNIRSE AL JAMBOREE

Núm. 20

# HERMANDAD SCOUT. TESTIMONIO DE PAZ MUNDIAL

## SCOUTING NEDERLAND



Por: Enrique Zenil V.

**E**l Escultismo llegó Holanda y los Países Bajos en 1910, en varias asociaciones diferentes, algunas llevadas por religiones y otras tendencias, sin embargo en 1973 se unieron en una sola Asociación; no se trabaja como en otros países teniendo varios uniformes y organismos, sino que se fusionó en uno solo, demostrando la unión holandesa que ha caracterizado a ese pueblo durante la historia.

Holanda comenzó su furor en el comercio, después de convertirse en el único país con el cuál Japón tenía comercio; en su etapa de feudalismo los Países Bajos se convirtieron en un país rico y lleno de comercio y cultura, en toda casa holandesa se puede encontrar una obra de arte, como si fuera una inversión, o bien alguna antigüedad, tienen predilección por jarrones antiguos chinos y japoneses.

Durante años los scouts holandeses han servido de un respiro a la sociedad, que posee gran movimiento, los Scouts de Holanda tienen un sentido de servicio a la comunidad muy enfocado al medio ambiente y a la paz. En los últimos años han tenido algunos problemas de deserción, pero al organizar desde hace siete años el XVIII Jamboree Mundial, han tenido acceso a los medios de comunicación, desde 1990 poseen una hora de televisión nacional dedicada al Escultismo y el principal diario tiene dedicada una sección, al Jamboree.

Una de las actividades con las cuales se pudiera reconocer el trabajo del escultismo holandés, es el Jamboree en el Aire, donde tienen gran participación.

Actualmente preparan una campaña de dimensiones importantes sobre la protección a los derechos de los niños. Los Scouts Marinos tienen mucha importancia ya que Holanda siempre se ha caracterizado por sus flotas navales, los scouts ahí tienen una misión de seguridad, ecológica y de reconocimiento a la vida en las costas. Existe desde hace mucho tiempo entre los scouts atención a los programas espaciales de la agencia europea del espacio, la mayoría de las actividades para castores y lobatos es la vida fuera de la tierra.

Es fácil reconocer a los holandeses en un evento, siempre traerán su camisola naranja brillante con la



pañoleta corta y muchas veces sin ella; tienen un carácter muy particular que no permite ningún comentario sobre la familia real de los Países Bajos, para ellos la puntualidad es de suma importancia y la hora del té, la cual jamás se podrá atrasar o adelantar de las cinco de la tarde.

En 1937 fueron anfitriones de un Jamboree Mundial, el de mayor participación de todos los tiempos, sus vías de comunicación su transportación y la excelente seguridad, además de ser siempre un buen anfitrión con turistas y comerciantes. ☺

### Secciones

Tanto femeniles como varoniles

Castores.....	5-7 años
Lobatos.....	7-10 años
Scouts.....	10-14 años
Rovers/Rangers.....	14-17 años
Apoyo de Servicios.....	17-23 años

Si te interesa conocer sobre el escultismo de algún país en especial:  
¡¡Escribenos!!

**Asociación de Scouts de México,  
Dirección Nacional de Publicaciones;  
A.P. 24-314 C.P. 06700, México, D.F.**

# Del

# Anecdotario Scout



Por: Enrique Zenil V.

## ¿Sabías qué...?

□ ... El 7 de diciembre de 1969, Eduardo Bribiesca Azuara realizó un sacrificio heroico, salvando la vida de uno de sus patrulleros, el sub-guía de la patrulla "Tejones" recibió el golpe de un árbol, al proteger a uno de sus compañeros. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación donó a la Ciudad de México una efigie de este pequeño héroe que se encuentra en el Bosque del Pedregal de Tlalpan, en el Distrito Federal.



□ ... La primera vez que apareció el famosísimo libro de Baden-Powell "Escultismo para Muchachos" en idioma español, fue en entregas separadas de la revista Scout "La Patrulla", de la Tropa de Exploradores de España entre los años de 1926 y mayo de 1934, aquí aparece una de sus portadas.



□ ... En Turquía, la Federación de Scouts es parte del Ministerio de Juventud y Deporte.



□ ... En 1991 se llevó a cabo el primer CyberSpace World Jamboree, que es una comunicación por medio de las computadoras de los Scouts del mundo, usando las redes bitnet e internet, miles de scouts que no viajaron a Korea pudieron comunicarse con scouts de todo el mundo por el Ciber espacio.



□ ... El 11 de mayo de 1945, el entonces Secretario de la ASMAC avisó a su membresía del plazo, de ese día hasta el 23 de abril de 1946, para cambiar los muy variados uniformes scouts que se usaban en México por "el uniforme oficial para Rovers y Scouts..." que constaba de los siguiente:

- ✓ Sombrero café oscuro (con toquilla de cuero),
- ✓ Pantalón corto azul marino (pañó o dril),
- ✓ Camisola (gris-kaki de algodón),
- ✓ Zapatos café oscuro (o Ten-Pac),
- ✓ Bastón de encino (1.60 mts. x 1 pgda.) o bastón rover."

□ ... La actual República Eslovaca era parte de Checoslovaquia, que fue miembro de la Organización Mundial del Movimiento Scout de 1922 hasta 1948, cuando dejaron de existir los scouts por la ocupación Nazi; sin embargo en 1990 formó parte de la OMMS con 72,000 miembros aproximadamente; luego en 1992 se dividió en dos repúblicas, la Checa y la Eslovaca que se quedó con 22,000 scouts; el pasado verano de 1994 a un campamento nacional se presentaron 50,000 scouts, el campamento fue un éxito pero todo mundo pensaba que el parque quedaría destruido, sin embargo, recientemente la Asociación de Scouts recibió un reconocimiento del gobierno por la reforestación y mejoramiento del lugar.

